



El Consell de Formentera, a través del área de Infraestructuras, informa que el próximo sábado se abrirá al tránsito el tramo sur de la calle Guillem de Montgrí así como la calle Valencia, dos zonas donde las obras están casi terminadas y donde se permitirá la circulación de vehículos a baja velocidad.

Las obras ejecutadas durante este invierno tienen por finalidad potenciar la movilidad a pie dentro del núcleo urbano a la vez que favorecer la actividad económica de la población. Por un lado, se han mejorado las aceras, suprimiendo las alturas y haciéndolas más anchas para facilitar el paso a los peatones. Asimismo, también se ha hecho nueva señalización, con el pintado de las zonas de estacionamiento regulado que entrarán en servicio a partir del próximo junio y que favorecerán el aparcamiento en Sant Ferran.